

stellten wir die Aufgabe, den Sozialismus auf allen Gebieten zum Siege zu führen und dabei wirkliche sozialistische Beziehungen zwischen allen Menschen und damit auch unserer Jugend herzustellen. Ausgehend von diesem großen Ziel der Staatsratserklärung, weist Euch das Kommuniké' des Politbüros zu Problemen der Jugend dazu den Weg. Immer gilt die besondere Aufmerksamkeit der Arbeiterklasse und ihrer Partei der jungen heranwachsenden Generation. Seit Bestehen unserer neuen Ordnung gilt ihr unsere Liebe und Fürsorge, geben wir Euch all unsere Unterstützung und Förderung.

Im Kommuniké haben wir dargelegt, welche große Perspektive der Sieg des Sozialismus der Jugend eröffnet. Diese Perspektive bietet ihr ein Leben voller Spannung und Romantik, voller Kampf der Menschen gegen die Kräfte der Vergangenheit. Unser Volk braucht die fleißigen Hände und den Tatendrang der jungen Generation. Wir begrüßen daher die Antwort der Jugend, die sie in dem Gedanken zum Ausdruck bringt: Die Partei vertraut uns, wir antworten der Partei mit neuen guten Taten für den Sieg des Sozialismus.

Wir wollen, daß alle jungen Menschen kluge, vorwärtsdrängende Kämpfer für die Vollendung des Sieges des Sozialismus werden. Euch gehört die Zukunft. Jetzt kommt es darauf an, daß die Freie Deutsche Jugend auf dieser Grundlage ihre eigenen Reihen festigt, ihren Einfluß auf die ganze Jugend ausübt, um gemeinsam mit ihr und allen gesellschaftlichen Kräften den Sozialismus zum Siege zu führen.

Es lebe die Deutsche Demokratische Republik, das Vaterland der ganzen deutschen Jugend!

Es lebe die Freie Deutsche Jugend, der Vortrupp der deutschen Jugend im Kampf für Frieden, Sozialismus und eine glückliche Zukunft der jungen Generation !

Mit sozialistischem Gruß!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 7. März 1961